
平成２９年２月県議会定例会質問（代表）要旨 （２月２１日）

１－１

自 由 民 主 党 ４１番 吉 田 栄 光

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、県民の誇りをどのように取り戻し、福島の未来を

どのように創造していくのか尋ねたい。

二 平成２９年度当初予算編成について

１ 知事は、平成２９年度当初予算をどのような考えの下で 〃 財 政 課

編成したのか尋ねたい。

２ 県は、平成２９年度の県税収入をどのように見込んだの 総 務 部 長 税 務 課

か尋ねたい。

三 平成２９年度の組織改正について 〃 行 政 経 営 課

平成２９年度の組織改正に当たっての基本的な考え方につ

いて尋ねたい。

四 福島復興再生特別措置法について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、今後の復興を進めるに当たって、福島復興再生特

別措置法の一部改正法案をどのように受け止めているのか尋

ねたい。

五 避難地域の復興・再生について

１ 県は、福島第一原発の燃料取り出しに向けた課題をどの 危機管理部長 原子力安全対策

ように捉え、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、Ｊヴィレッジの再生にどのように取り組んでいく 企画調整部長 エネルギー課

のか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、アーカイブ拠点施設の整備を県民や市町村等と一 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

体となって進めていくため、どのように取り組むのか尋ね 長

たい。

４ 県は、避難地域におけるイノシシの被害防止の対策にど 生活環境部長 自 然 保 護 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 避難地域復興課

５ 県は、避難地域における住宅のリフォーム等により発生 〃 産業廃棄物課

する廃棄物の処理を進めるため、どのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

６ 県は、避難地域における介護人材を確保するため、どの 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 高 齢 福 祉 課

７ 避難地域の医療提供体制の再構築に向け、どのように取 〃 地 域 医 療 課

り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。 病 院 経 営 課

８ 原子力被災１２市町村農業者支援事業の活用状況と今後 農林水産部長 農 業 振 興 課

の進め方について尋ねたい。

９ 県は、避難地域の営農再開に向け、官民合同チームの体 〃 〃

制強化を踏まえ、どのように農業者を支援していくのか尋

ねたい。

１０ 避難地域の営農再開をけん引していくため、県はどの 〃 農 村 計 画 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 風評・風化対策について

１ 風評・風化対策の更なる強化に向け、どのように取り組 知 事 広 報 課

んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、福島空港の国内路線の利用促進にどのように取り 観光交流局長 空 港 交 流 課

組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、日本橋ふくしま館の情報発信力の強化にどのよう 観光交流局長 県産品振興戦略

に取り組んでいくのか尋ねたい。 課

七 地球温暖化対策について

１ 県は、地球温暖化対策にどのように取り組んでいくのか 生活環境部長 環 境 共 生 課

尋ねたい。

２ 県は、福島新エネ社会構想の実現に向け、どのように取 企画調整部長 エネルギー課

り組んでいくのか尋ねたい。

八 産業の振興について

１ 中小企業・小規模企業の振興にどのように取り組んでい 知 事 経 営 金 融 課

くのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、建設業を持続可能な活力ある産業としていくた 土 木 部 長 建 設 産 業 室

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、ロボット関連産業の育成・集積にどのように取り 商工労働部長 ロボット産業推

組んでいくのか尋ねたい。 進室

４ 県は、医療関連産業の育成・集積にどのように取り組ん 〃 医療関連産業集

でいくのか尋ねたい。 積推進室

５ 県は、再生可能エネルギー関連産業の育成・集積を図る 〃 産 業 創 出 課

ため、県内企業の研究開発をどのように支援していくのか

尋ねたい。

九 除去土壌等の処理促進について

１ 県は、市町村除染実施計画に基づく面的除染の終了に向 生活環境部長 除 染 対 策 課

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、中間貯蔵施設の整備促進と除去土壌等の確実な輸 生活環境部長 中間貯蔵施設等

送に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 対策室

十 防災力の強化について

１ 県は、県民の防災意識の高揚にどのように取り組んでい 危機管理部長 危 機 管 理 課

くのか尋ねたい。 災 害 対 策 課

２ 県は、消防におけるドローンの導入促進にどのように取 〃 消 防 保 安 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、避難地域の消防体制の強化にどのように取り組ん 〃 〃

でいくのか尋ねたい。

十一 県民の健康づくり等について

１ 全国に誇れる健康長寿県を目指し、更なる健康づくり 知 事 健 康 増 進 課

の推進にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを 文 化 振 興 課

尋ねたい。

２ 県は、在宅医療の充実を図るため、実践能力の高い看 保健福祉部長 医療人材対策室

護師の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 子育て環境の充実について こども未来局長 子育て支援課

県は、保育の充実にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十三 自殺対策について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、自殺の現状をどのように捉え、自殺対策にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 定住・二地域居住について 知 事 地 域 振 興 課

観 光 交 流 課

定住・二地域居住の推進にどのように取り組んでいくの

か、知事の考えを尋ねたい。

十五 ＪＲ只見線の全線復旧について 〃 生 活 交 通 課

知事は、ＪＲ只見線の全線復旧に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十六 社会資本の整備について

１ 復興・創生期間において、地域連携道路の整備に重点 土 木 部 長 道 路 整 備 課

的に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ ふくしま復興再生道路である県道原町川俣線の八木沢 〃 〃

トンネルについて、進捗状況と今後の見通しを尋ねたい。

３ 県は、小名浜港の港湾計画をどのような考えの下で策 〃 港 湾 課

定したのか尋ねたい。

４ 県は、下水道施設の老朽化対策に取り組む市町村をど 〃 下 水 道 課

のように支援していくのか尋ねたい。

十七 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、「頑張る学校応援プラン」をどのよ

うな考えの下で推進していくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の学

力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、県立高等学校入学者選抜制度をどの

ように見直していくのか尋ねたい。



１－６

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十八 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察における本年の業務運営の方針について尋ねた

い。

２ 被災地域における今後の治安対策について、県警察の

考えを尋ねたい。


